

MADRID - EMPRESAS MUNICIPIOS

Alcobendas retoma su plan de 'embajadores empresariales' para darse a conocer

Alcobendas, 21 nov (EFE).- El nuevo Gobierno local de Alcobendas (formado por PSOE y Cs) se ha reunido por primera vez esta legislatura con los siete embajadores empresariales de Alcobendas, para conocer su forma de trabajo "y sus nuevas propuestas", de cara a impulsar la imagen de la ciudad en el exterior.

El objetivo del encuentro era "presentarse" y conocer de primera mano a los portavoces del plan 'Embajadores empresariales', impulsado por el Ayuntamiento a través de su entidad municipal 'Alcobendas Hub', con el fin de dar a conocer a la ciudad por todo el mundo "como destino ideal para implantar una empresa".

Esta promoción de la ciudad se desarrolla a través de profesionales y empresarios establecidos en Alcobendas, con el principal propósito de crear una red de empresarios y directivos "con vocación internacional", según recoge el Consistorio en un comunicado.

Se trata de directivos de empresas ubicadas en el municipio, siendo algunas de ellas de prestigio internacional, como Indra o Kia Motors Iberia, y otras nacionales y locales, como Grupo Konecra, Italfarmaco, Grupo Silk, Colegio San Patricio y CAF Signalling.

No obstante, el plan contempla que los embajadores vayan cambiando con el tiempo para ampliar el espacio de actuación en el exterior.